

Ver más



Es una satisfacción para el Gobierno de nuestra presidenta Dina Boluarte traerles agua potable. Esta es una gran obra de ingeniería, es un esfuerzo muy grande; pero ustedes, después de tantos años de lucha, lo merecen.

Durich Francisco Whittembury Talledo Ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento

|| Destacadas |



Inauguramos proyecto de potable en Jicamarca en beneficio de 33 mil vecinos

El ministro de Vivienda, Ing. Durich Whittembury, inauguró la segunda etapa del proyecto Esquema Anexo 22 de Jicamarca, en el distrito de San Antonio de Huarochirí. Esta obra brinda acceso total a agua potable y alcantarillado a los vecinos de la zona. Ver más



Colocamos primera piedra para rehabilitar redes de agua potable en **Catacaos**

La obra permitirá la restauración de las redes de agua potable, estación de bombeo de aguas residuales y colectores del distrito de Catacaos, en Piura, en favor de más de 44 500 ciudadanos. La primera etapa del proyecto está valorizada en S/174,8 millones. Ver más

|| Noticias



Culminamos 103 obras de pistas y veredas financiadas por el MVCS

Con una inversión de S/596,5 millones, el MVCS, a través del Programa de Mejoramiento Integral de Barrios (PMIB), culminó un total de 103 obras de infraestructura vial y equipamiento urbano durante el 2024, que beneficiaron a más de 434 mil personas.

Ver más

Coordinamos con autoridades de Loreto para destrabar proyectos en la región

Con el objetivo de impulsar la reactivación de proyectos de agua potable, saneamiento y urbanismo, el ministro de Vivienda, Ing. Durich Whittembury, lideró un taller de asistencia técnica en Yurimaguas, en el cual participaron la congresista Ana Zegarra y autoridades loretanas.

Ver más





Síguenos en nuestras redes











www.gob.pe/vivienda









